

Inicio &gt; Nacionales

# Expresidente Duque denuncia que en Colombia investigan a generales por solicitud de Maduro

marzo 24, 2023 En Nacionales



15  
VECES COMPARTIDO

242  
VISTAS

[f](#) Compartir en Facebook

[t](#) Compartir en Twitter



El exjefe de Estado advirtió de los riesgos de entregar información de Inteligencia a la administración venezolana.



El expresidente Iván Duque denunció que la cooperación de Inteligencia entre Colombia y Venezuela serviría para Nicolás Maduro conocer detalles sensibles, por lo que advirtió de los riesgos que ello implica.

"Hay un interés del régimen venezolano de conocer todo el trabajo histórico de la Inteligencia colombiana con Estados Unidos, el Reino Unido y con otros países", expresó el exmandatario desde Washington.

El exjefe de Estado también reprochó que en Colombia se están abriendo investigaciones a generales que enfrentaron a los grupos armados.

"Por solicitud expresa de Nicolás Maduro en Colombia se están empezando a abrir investigaciones a generales que le han servido al país, que han enfrentado el terrorismo y a grupos terroristas que están siendo protegidos por Nicolás Maduro (...) (Es) la presión del régimen para empezar a perseguir oficiales del Ejército colombiano", advirtió.



Duque también rechazó la posibilidad de que **Ecopetrol** compre a la empresa colombo venezolana de

## Buscar por categoría

[ARAUCA](#)
[ARAUQUITA](#)
[AUDIOS](#)
[BOYACÁ](#)
[CASANARE](#)
[CHARLAS CON SABOR A CAFÉ](#)
[CRAVO NORTE](#)
[CULTURA Y DEPORTES](#)
[CURIOSIDADES](#)
[DESTACADAS](#)
[ENFOQUES](#)
[ESPECIALES](#)
[FLORA](#)
[FORTUL](#)
[FOTO DE LA SEMANA](#)
[FOTOGRAFIA](#)
[FRONTERA](#)
[HOSPITAL SAN VICENTE](#)
[INTERNACIONALES](#)
[LLANERIDAD](#)
[META](#)
[MÚSICA Y CULTURA](#)
[NACIONALES](#)
[NORTE DE SANTANDER](#)
[NOTICIAS EN IMÁGENES](#)
[NUESTRA GENTE](#)
[OPINIÓN](#)
[POLÍTICA](#)
[POR LOS CAMINOS DEL VIENTO](#)
[PROGRAMACION](#)
[PROPUESTAS](#)
[PUERTO RONDÓN](#)
[RECIENTES](#)


fertilizantes Monómeros.

*"Muy delicado que una empresa como **Ecopetrol**, que no solamente representa el ahorro de los colombianos, sino que es listada en Nueva York, cuyas acciones y deuda se mueve en mercados internacionales; esté a punto de hacer una transacción con un régimen dictatorial acusado por narcotráfico. Eso puede generar una grave afectación al valor de los activos integrales de **Ecopetrol** y dejarla expuesta a quedar en las redes de la OFAC donde se analizan todas las transacciones que hay con el régimen de Nicolás Maduro", alertó el expresidente.*

#### Lea también

- ▶ **33 partidos ya pueden postular candidatos a elecciones regionales**
- ▶ **Gustavo Petro se reúne por cuarta vez con Nicolás Maduro desde que es presidente**

El exmandatario explicó que durante la administración del gobierno interino de Venezuela, los activos de Monómeros estaban protegidos y supervisados por Estados Unidos, pero "hoy el gobierno colombiano ha facilitado que esos activos vuelvan a estar en manos de una dictadura contaminada por el narcotráfico".



Comentó que "no es solamente una inversión dudosa, sino que puede generar un inmenso valor reputacional en el mundo entero y desvalorizar los activos de la compañía".

Miguel Cardozo Cadenas – Corresponsal Meridiano 70 en Bogotá

#### MÁS NOTICIAS..

[‘De Corazón por Arauca’, una Brigada de Salud que vela por el bienestar del departamento](#)

[Expresidente Duque denuncia que en Colombia investigan a generales por solicitud de Maduro](#)

[33 partidos ya pueden postular candidatos a elecciones regionales](#)

[Comando General de las Fuerzas Militares denunció que el ELN hace uso de menores de edad para acciones violentas en Arauca](#)

[La UNAL abre inscripciones para el Programa de Maestría en Gestión y Desarrollo Rural](#)

Tags: [arauca](#) [colombia](#) [duque](#) [meridiano 70](#) [noticias](#)

Compartir 6

Tweet 4

#### Noticias Relacionadas

## ‘De Corazón por Arauca’, una Brigada de Salud que vela por el bienestar del departamento

© MARZO 24, 2023



Desde la administración departamental, con la actuación de la gestoría social, se retomó el programa ‘De Corazón por Arauca’. La instalación de esta Brigada de Salud en el...

LEER MÁS



Contar  
para cambiar



'De Corazón por Arauca', una Brigada de Salud que vela por el bienestar del departamento

PUBLICACIÓN SIGUIENTE

